



Dimanche 4 janvier 2026  
L'Epiphanie du Seigneur  
Bulletin n°1447

## Se mettre en route !

En ce dimanche de l'Épiphanie, l'Église nous invite à lever les yeux et à nous mettre en route. Les mages, guidés par une étoile, quittent leurs certitudes, leurs terres et leurs habitudes pour chercher Celui qu'ils ne connaissent pas encore, mais qu'ils reconnaissent déjà comme Roi.

L'Épiphanie est la fête de la manifestation : Dieu se donne à voir, non pas dans la puissance ou l'éclat du monde, mais dans la fragilité d'un enfant. Et ce sont des étrangers, venus de loin, qui sont les premiers à le reconnaître. À travers eux, c'est à tous les peuples que le Christ se révèle. Cette fête nous interroge : quelles étoiles savons-nous encore suivre aujourd'hui ? Quels signes de Dieu discernons-nous dans notre quotidien ? Sommes-nous prêts, comme les mages, à changer de route après avoir rencontré le Christ ?

En ce début d'année 2026, cette invitation à « se mettre en route » prend pour notre paroisse une résonance toute particulière. Deux rendez-vous importants viennent déjà jalonner les mois à venir. **Le dimanche 25 janvier**, nous aurons la joie d'accueillir une délégation du séminaire d'Orléans. Ils seront parmi nous pour la messe de 10h30 à St Etienne, suivie d'un repas partagé à la Maison du diocèse. L'après-midi nous permettra de faire connaissance et de préparer ensemble la mission paroissiale du mois de mars. Venez nombreux !

Cette mission, que nous vivrons du **19 au 22 mars 2026** avec les séminaristes et les formateurs, sera un temps fort pour notre communauté : un temps pour annoncer l'Évangile, aller à la rencontre, raviver la foi et laisser le Christ se manifester au cœur de notre paroisse et de notre quotidien.

À l'image des mages offrant l'or, l'encens et la myrrhe, nous sommes invités à offrir au Seigneur notre disponibilité, notre joie et notre engagement. Que l'Épiphanie ravive en chacun de nous le désir de chercher Dieu, de nous laisser guider par sa lumière et de marcher ensemble dans la confiance.

**Bonne fête de l'Épiphanie et sainte année 2026 à tous.**

*Abbé Florent Ringeval, vicaire*

# Vie de la paroisse

Ont rejoint la Maison du Père  
Antoine BORDENAVE  
Gérard TROUVER

- Samedi 3 janvier Messe → **18 h 30**, à l'église Notre-Dame-de-Lourdes, messe dominicale
- **Dimanche 4 janvier - L'Epiphanie du Seigneur**
  - Messes → **8 h 30**, au monastère du Carmel
  - 10 h**, au sanctuaire Sainte-Bernadette
  - 10 h 30**, à la pro-cathédrale Saint-Etienne
  - 11 h**, à l'église de **Sermoise**
  - 18 h 30**, au monastère de La Visitation
- Mardi 6 Messe → **8 h**, à la chapelle du lycée l'Espérance
- Mercredi 7 Messe → **8 h**, au sanctuaire Sainte-Bernadette (**16 h** enfants adorateurs)
- Vendredi 9 Messe → **18 h**, à l'église Saint-Pierre
- Samedi 10 Messe → **18 h 30**, à l'église Notre-Dame-de Lourdes, messe dominicale
- **Dimanche 11 janvier – Le Baptême du Seigneur**
  - Messes → **8 h 30**, au monastère du Carmel
  - 10 h**, au sanctuaire Sainte-Bernadette (**16 h** spectacle)
  - 10 h 30**, à la pro-cathédrale Saint-Etienne
  - 18 h 30**, au monastère de La Visitation

**Autres messes quotidiennes en semaine : 8 h 30** (sauf le lundi et le mercredi : **18 h**), monastère du Carmel ;

**11 h**, monastère de La Visitation ; **11 h 30**, sanctuaire Sainte-Bernadette

**Adorations** : Au sanctuaire Sainte-Bernadette, **lundi 19 h – 20 h** (chapelle), **jeudi 13 h – 14 h** (oratoire Saint-Augustin)  
Au monastère de La Visitation, **jeudi de 17 h - 18 h**, et chaque premier vendredi du mois

## À SAVOIR DANS LA PAROISSE

- **Les enfants adorateurs.**- Des mamans de Nevers ont mis en place ce nouveau groupe de prière à destination des tous petits jusqu'à 9 ans.



Au programme : goûter, jeux et temps d'adoration du Saint-Sacrement.

Rendez-vous au sanctuaire Sainte-Bernadette

**les 1ers et 3èmes mercredis du mois de 16 h à 17 h.**

Prochaines rencontres : **mercredi 7 et 21 janvier à 16 h.**

- **Spectacle à l'Espace Bernadette.**- **Rappel** : représentation le **11 janvier, à 16 h**, « *Bernadette à Nevers, témoin de l'espérance* », mise en scène par *Les Baladins de l'Evangile*. **Répétition unique le 10 janvier.**

*Inscriptions : 07 57 17 70 16.*

Atelier broderie d'icônes : rendez-vous **mardi 13 janvier de 9 h 30 à 17 h 30**, pour votre temps de méditation à travers l'art. Juliette et Jean-Pierre Brunet vous accompagnent tout au long de la journée pour cette activité.

- **Messe des jeunes.**- La prochaine messe des jeunes sera célébrée **dimanche 18 janvier, à 18 h, à l'église Saint-Pierre.**

## DANS LE DIOCÈSE

- **Semaine de prière pour l'unité des chrétiens du 18 au 25 janvier** : célébrations œcuméniques au temple de Sancerre, **dimanche 18 janvier à 15 h**, et au monastère du Carmel à Nevers, **dimanche 25 janvier à 17 h**.

- **Rencontre judéo-chrétienne** : Rencontre pour un dialogue avec Mgr Drouot et Dan Krajcman, à la Maison du diocèse, **jeudi 22 janvier à 18 h 30**.